

INICIO

HOY AQUÍ

OPINIÓN

ECONOMÍA

ORBE

CULTURA

DEPORTES

MUJER

MISCELÁNEA

JÓVENES

TECNOLOGÍA

SALUD

MUNDO EMPRESARIAL

El apoyo al mejoramiento del ambiente (II)

Escrito por Hugo Matzer Milián | Jueves, 31 Enero 2013 22:57 | tamaño de la fuente - + | Imprimir | Email | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo  (0 votos)



Be the first of your friends to like this.



Que llegue a las manos de los que necesitan tener este tipo de herramienta, para poder hacer un buen trabajo.

Para entrar en situación la semana pasada hablábamos de lo importante que resulta para el país que las universidades se involucren en la producción de material que se pueda utilizar ya sea como consulta o base para la elaboración de proyectos que puedan ayudar a detener al avance del deterioro del ambiente en el territorio nacional, y lo más importante que el material sea divulgado y que llegue a las manos de los que necesitan tener este tipo de herramienta, para poder hacer un buen trabajo. Y en este orden de ideas nos quedamos realizando una cita textual del perfil ambiental elaborado por el iarna de la Landívar, "De esas definiciones vale la pena recordar algunos hechos que parecen obvios y como tal se corre el riesgo de asumirlos erróneamente. Primero, que los términos medio ambiente son redundantes, cuestión que no parece relevante en la medida que se comprenda el alcance de la vitalidad de su contenido. Segundo, que el medio ambiente es sistemático y, en referencia a las personas, incluye la dimensión social (con todos sus componentes). En ese sentido, se puede hablar de ambiente social, ambiente económico, ambiente cultural, ambiente natural, entre otros. Tercero, el ambiente natural es una porción del ambiente total, y es la base sobre la cual se funda el ambiente construido o ambiente social. Los economistas, por ejemplo, sostienen que el desarrollo depende de la medida en la cual se utilicen los recursos (incluyendo los naturales) disponibles en un territorio. La economía guatemalteca depende del ambiente natural, al menos en un 70%. La búsqueda de una concepción del desarrollo que considera la necesidad de respetar los límites del ambiente natural, condujo a la comisión Brundtland de la organización de las naciones unidas, en 1987, a proponer el concepto de "desarrollo sostenible", entendiendo éste como "el desarrollo que satisface las necesidades del presente sin poner en peligro la capacidad de las generaciones futuras para atender sus propias necesidades".